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 ５月２５日、岡部中学校２年生が O.W.J.の発表を行いました。先に、４種の 

講師の方々から出された課題をグループごとにまとめ発表しました。テーマに 

沿った大変工夫されたプレゼンとなっていました。  実際に作ってみました→ 

 岡部の特産を考えたおむすびの具材や若い人に日本酒に興味をもってもらうための商品の開発などアイ

ディアに富んだ内容もありました。また、「岡部を開発し

た先人の思いに感謝しようと思った。伝統文化を守って

いきたい。」「岡部のよさはみんな親切。協力して（つなが

って）仕事をしている。」などの意見も聞かれました。 

最後に、講師の方々から発表内容について指導・講評

していただきました。 

                                  

 

 

 

  

  

 

 

                                          さらに、増田氏からは、「将来の交通手段を考えて暮ら

し                                        しは楽になるが、それがいい暮らしとは限らない。人にし 

                                       かできないことは何か、伝統は守らなければならない。 

伝統をつないでいくのは君たち！」とエールがありました。  

  

 昨年に引き続き朝一小３，４年生が、小柳津造園さんのご協 

力で、フジバカマの挿し木の作業を行いました。たっぷり水を 

やり苗を育てています。今年この苗は、岡部小や岡部中の庭 

にも子どもたちの手で届けられるそうです。秋には、三校の庭 

にフジバカマが咲き誇り、沢山のアサギマダラが岡部の地に 

舞い降りてくるのが楽しみです。 

自分大好き  友だち大好き おかべ大好き  

                                                                   

回覧用 

O.W.J.（おかべわくわくジョブ） プロジェクト ― 発表編 ― 

     

 

 

 

 

 第２弾 



 岡部小２年生 生活科「町たんけん」の授業で、岡部の施設を見学 

   岡部図書館で館長さんから施設の説明                                岡部郵便局では、事前 

                                                                  に各自葉書を書き、当日 

                                                                  ポストに投函。局長さん 

                                                                  から葉書が宛先に届くま 

                                                                  の仕組みを教えていただ 

                                                                  きました。 

                                                          

                                                 岡部支所分館では、大人も学んでいます。 

                                                    

「読み聞かせ」も 

 ありました。 

 

 

                       ２年生全員図書カードを持ち 

                       本を借りました。  

これから、図書館の本も沢山借 

りて読めるといいですね。 

令和３年度第１回「学校運営協議会」が開催されました 

  ６月１４日、岡部小学校で「第１回 学校運営協議会が開かれました。青野会長（自治会支部長）の元、委

員は、岡部三校の校長、ＰＴＡ会長、第５自治会長（副会長）、地域代表、主任児童委員、支所長、コーディネ

ター、ディレクター、事務局教頭の１６名です。  最初に、三校共通の学校教育目標が示され、それに向かう

ために各校の課題を踏まえた重点が校長より話されました。岡部の子どもたちは素直で自主性（決められた

ことをきちんとやる）がありまとまりもあるに加え、これからの社会を生き抜く主体性（自分で考え判断し行動

する）を育て、自己肯定感や自己有用感を高めたいとありました。それに対し委員からは、「中学生と接して

みて中学生の柔軟な発想やたくましさを感じ、大人がもっと子どもたちの力を受け入れ関わりをもっていきた

い」や「子どもたちの生活の課題としてメディアコントロールがある」などの意見が出されました。そこで、具体

的に本年度、家庭、地域が学校と連携、協働していく取組みについて協議を深めました。地域の方々が学校

へ支援に入る活動は、これまでも多くの成果を上げてきています。現在、コロナ禍で活動に制限がありますが、

「子どもたちの生活の中に、地域の人とのふれいの中に学びがある」「家庭や地域から学校に支援に入りた

いと思っている」という意見が出されました。また、「子どもたちが地域に出て、地域の場で活動できるようにし

たい」「地域の場で子どもが企画し活動していく、やらされた感がなく、子どもたちが考えて活動する場を考

えたい」という意見も出されました。学校の場で、そして学校から出て地域の場で、子どもたちが学べる場つく

りについて考えていくことが確認されました。今後、学校運営協議会を機能させ、家庭、地域、学校が連携、

協働していく具体的な取組みについて議論を重ねたいと思います。なお、この会の議事録や資料は支所分

館のコミュニティスクールのコーナーに綴ってありますので、ご覧ください。 

     ６月１日（毎月第一火曜日）岡部小美化ボランティア活動で 

   花壇にお花を植えました。丸池の周りも綺麗になりました。 

     ７月６日に岡部小、８日に岡部中で環境ボランティアがあり 

   ます。時間は９時から。 参加はどなたでも。直接学校に。                                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

市民ホールって広いなあ！ 


